
参加局コメント一覧
コールサイン コメント
7K1JFM 来年も参加したいと思います。

7N2CQS
複数のコンテストが同時開催されています。コンテスト呼出は、県内局が「ＣＱ　ＧＦ　TEST」、県外
局は「CQ　ＧＦＸ　TEST」等にした方がよいと思います。現行の県内局「CQ　TEST」では岐阜コン
テストであることがすぐには分かりません。

7N4KQM 沢山の局と交信できました。ありがとうございました。

JA0ABK 県内局の参加が少ないようです。次回を楽しみにしています。

JA0FQZ 楽しかったです。

JA0IND 集計ご苦労様です。

JA0JHQ 初めての参加です。QRPPでも結構QSOできますね！ありがとうございました。

JA1LJW 複数のコンテスト同時開催ながらＣＱ局のプリフィックスであたりをつけるなどして、楽しみました。

JA2BHG 昨年に続き参加しました。今年はコンディションが良く、受信状態がＦＢ！昨年より多くできました

JA2CJE コンテスト開催ありがとうございます。数局ですがＬｏｇ提出します。

JA2HUV 集計作業ご苦労様です。短時間の参加でした、聞こえた局数が少ない、次回に期待します。

JA2NGN 楽しめました。ありがとうございました。

JA2QXY 特にありません。初めての参加です。

JA2UNS ＧＰアンテナでも交信できました。次回も是非参加したい。

JA3ATK/5 集計はご苦労様です、わずかですが提出します。来年も元気で参加します。

JA3MIB 楽しませていただきました。が、岐阜管内局が少なくて、、、。

JA3OEA ありがとうございます。ハイバンドの入感はありませんでした。

JA3TSC 楽しく参加させていただきました。

JA3UWB 73

JA3VOV ログチェックご苦労様です。

JA4RQO 参加できてよかったです！また来年もよろしくお願いします。

JA5IVG 集計お疲れ様です。土曜日の限られた時間しか出られませんでした。交信いただいたGF各局、
ありがとうございました。

JA6CEJ 少しだけ参加させていただきました。

JA6EOD 少しの時間でしたが参加できました。

JA6HXW 短時間の参加でした。エリア内の参加が少なかったようです。

JA6JKE ありがとうございました。

JA6QDU お世話になります。短時間のtestは参加しやすいです。楽しゅうございました。

JA7ARW 短時間の参加でした。ハイバンドは聞こえませんでした。

JA7BEW 次回もがんばりたいと思います。

JA7LLL 枯れ木も山の賑わいで、ログ提出いたします。

JA8DHV 多くのコンテストが行われており、各コンテストに参加させて頂きました。僅かですが、ログ提出し
ておきます。

JA8RRF ありがとうございました。　ＧＬ　７３

JE1EQS 次回も楽しみにしています。

JE1PMQ 集計ご苦労様です。１．９ＭＨｚで初日のみ参加しました。

JE1XCZ 初参加です。よろしくお願いします。

JE3EDJ 次回もがんばりたいと思います。

JE6HCL コンディションが今ひとつで例年に比べ局数が伸びませんでした。

JE6TUP 局数は少なかったものの楽しめました。

JE7ENK 短時間ですが参加させていただきました。

JE8JOK 少しの時間でしたが楽しむことができました。

JE8TRU/2 名古屋市南区モービルからでした。各局強力に入感していました。ありがとうございました。

JF1ABZ 楽しく参加できました。

JF1DFA 交信ありがとうございました。次回も楽しみにしています。



JF1GZZ／２ 名古屋の単身宅から参加、楽しめました。

JF2FIU ＱＳＯ頂きました岐阜県内各局ありがとうございました、この結果が発表される頃にはコロナが完全
に収まって普通の生活ができていますよう・・・・

JF2KWM 集計ご苦労様です。参加局いても我が家ではとれませんでした。

JF6TWE 仕事の関係で短時間の参加でした。次回もよろしくお願いします。

JG1BGT ＣＷが好きです、でもＱＲＰのほうがもっと好きです。

JG1CFO 交信ありがとうぼざいました。ハイバンドは岐阜に厳しい状況でした。

JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。

JG1IEB/1 今年も山梨コンテストの事前参加でした。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。全国的に大雨の所が有り、参加局が少なく、さらにコンディションがいまい
ちで、所々戦意消失気味で、大幅な得点ダウンとなった。今回全バンドでのQSOが途絶えてしま
った。次回に期待します。

JG1UKW 集計ご苦労様です。

JG2CNS 日曜日のみの参加になりました。岐阜県の局があまり聞こえませんでした。半分近くが高山です
ね。

JG2GSY
ログの集計ご苦労様です。今回の規約では県内局のＣＱは「TEST」、県外局のＣＱは「ＧＦ」で区
別することとなっていますが、何回も県内局に間違われて苦労しました。その理由は「ＣＱ　ＧＦ　
TEST」と送信する県内局が複数いたことです。著名なコンテスターにも間違われましたので、県
内局は「／Ｇ」、県外局は［／Ｘ」を付加するなどの英断を強く希望します。

JG2KGS 次回もがんばりたいと思います。

JG2QUM 悪天候で参加局が少なかったようです。

JG3CQJ 集計ご苦労です。５年ぶりに参加させていただきました。他のコンテストと重なり、楽しく交信できま
した。JG3DOR/2 集計おつかれさまです。短時間の参加でしたが、たくさん交信ができ、楽しめました。

JG3WDN ７ＭＨｚのログはチェックログ扱いでお願いいたします。

JG4IBI 楽しく参加できました。集計よろしくお願いします。

JG4QFG コンテスト楽しめました。ありがとうございました。

JG6AXB 少しの時間ですが参加できてよかったです。交信ありがとうございました。

JG6VMO 短時間の参加でしたがサービスしていただいた各局ありがとうございました。

JH0IGG 初参加です。短時間の参加でした。

JH0OUW 楽しむことができました。交信いただいた各局ありがとうございました。

JH1VIX コンテストの開催とQSO頂いた各局に感謝申し上げます。ありがとうございました。

JH2KYU フル参戦できませんでした。

JH2RWP 電子申請のつもりがソフト（HLIST)がうまく動かず手書きログになりました。

JH2RZZ 1.9メガ帯はバンドが狭く、5kHz幅のうち実際使えるのは4kHzである。1.8メガ帯が拡張されたので
、次回から1.8メガ帯を使用したらどうか。更にSSB（電話部門）も追加してほしい。

JH4FUF CWのみでしたが、3.5MHzでの参加でしたのでX-3.5でエントリーしました。集計、ご苦労様です
。

JH4PUS オール岐阜コンテストに初めて参加しました。コンテストは自己研鑽（老化防止）のためです。

JH4PUS 自己研鑽のため、オール岐阜コンテストに初めて参加しました。

JH4RAL/3 集計ありがとうございます。移動を自粛して自宅ベランダの仮設アンテナで参加しました。

JH7PSL お世話になります。集計ごくろうさまです。

JH7UJU 集計ご苦労様です。

JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。

JH9FCP コンテストがいっぱいあって混乱しました（笑）

JI1LHT 残念ながら後半は参加できませんでした。念のため、JARL　R1.0形式で提出します。集計、よろ
しくお願いします。

JI1TIQ 集計作業お疲れ様です。少しだけの参加ですが、ログを提出させていただきます。次回も是非参
加したいと思います。

JI2EQL ６月１４日8:19にクラスタにアップされましたので、以後ｌこの周波数の交信記録は削除しました。8
時35分に気づいて、周波数を変えました。その後の交信はカウントしました。

JI2IWB 今年もよろしくおねがいします。元気です。

JI7VQP 次回もがんばりたいと思います。

JJ1QVO 都合によりごく短時間の参加でした。次回はロングで参加します。主催者、事務局および交信い
ただいた各局に感謝いたします。



JJ2PUE 支部コンテスト係の皆様にはお世話になります。今年も２８ＭＨｚ帯で参加いたしました。

JJ2SQJ 集計ごくろうさまです。岐阜県内の皆さん交信ありがとうございました。

JJ2WXO 次回もがんばりたいと思います。

JJ2YAD/2 所用により、1日目の3時間のみの参加になりましたが、７ＭＨｚが好調で楽しめました。集計など
大変だと思いますが、よろしくお願いします。

JK1WSH 短い時間でしたが楽しめました。

JK2BAP 集計お疲れ様です。複数のコンテストを同時開催させるのは、ただ主催者がヤッツケ仕事をこな
しているように見えてきて、参加局のモチベーションが下がる要素を多く含んでいると思います。

JK2XXK/2
ＨＦハイバンドで参加しようと思ったら、種目がなくなっていた。コンテストの目的に沿いつつ、マル
チバンドでのコンテストが楽しめるよう設定しただけに極めて残念。ＨＦローバンド・ＨＦハイバンド
の復活を強く希望します。

JK8PBO 係りの皆様、集計お疲れ様です。交信くださった各局ありがとうございました。

JL1LNC 初めて参加で楽しめました。

JL2UAT 初めてのコンテスト参加です。

JL3DQX 次回もがんばりたいと思います。

JL3TOG/2 初参加です。日曜のみ参加しました。三時間勝負で集中して楽しめました。強風で、あちこち濡
れましたが、それもまた良しです。

JL4CUN ２エリアであればもう少し参加局が増えたらと思いました。

JL7AIA 少しだけですが書類提出します。

JM1IQX 主催、集計、御苦労様です。

JM1PIH 少しだけの参加ですがログ提出致します。

JM2CAN 梅雨前線の影響で移動局が少なく閑散としたコンテストでした。

JM2ORT 10年振りに参加しました。田舎固定のためなかなかとってもらえませんでした。ありがとうございま
した。

JM4KHC/2 昨年、岐阜に引っ越してきたので、今回県内局として参加しました。当局の弱小信号ＣＱに多数
のコールバックをいただき、ありがとうございました。

JM6EKY コンディションも良く、楽しめました。

JM7GTK ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。

JN1JYD 次回もがんばりたいと思います。

JN2AMD 審査ご苦労様です。最初の2時間で200局を超えましたが、パソコンがハングアップし、データが
消えてしまいました。そのあとの交信のみの結果です。

JN3ANO 各局交信ありがとうございました。

JN3DMJ
集計ありがとうございます。1.9～14MHzの４バンドにて、いつものように全てＱＲＰで運用しました
。7MHzＣＷは主に自作機[SST40」（２Ｗ）で運用しました。ＱＳＯ頂いた局ありがとうございました。

JO1EEQ よろしくお願いします。

JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。

JP2XYT 集計お疲れ様です。21MHz以外はチェックＬogでお願いします。

JP3UBR もうちょっとＱＳＯしたかったです。来年もよろしくお願いします。

JP7IPM ＱＳＯして頂いた岐阜の各局、ありがとうございました。

JQ1PCT 集計お疲れ様です。

JQ1UXN 夜のみの部分参加でした。

JR1BFZ/2 移動制限があるなかでも多くの参加局があり楽しませていただきました。

JR1LEV ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。

JR1MEG お世話になります。初めてコンテストに参加させていただきました。

JR1UJX/2 設営時に大雨が降っており、設営に難儀しました。

JR2EKD/2 ＱＲＰ５Ｗで楽しみました。悪天候のため、フルバンドにでれませんでした。

JR2MIO/2 集計お疲れ様です。

JR2NTC 集計作業、ご苦労様です。少ししか交信できませんでした。次回はしっかり取り組みます。

JR2PMT コンテスト楽しみました。

JR2TRC ちょうど30局となりました。今年も岐阜コンテストに参加でき、よかったと思います。

JR2WBG 「交信１局でも構いませんのでログ提出を。」に感銘しました。3局ばかしですが、ログ提出させて
いただきます。

JR2WTZ/2 集計、お疲れ様です、夜眠かったですｈｉ



JR3AAZ 集計お世話になります。8回目の参加です。大好きな２１ＭＨzでエントリーさせて頂きます。不備
がありましたらお知らせください。

JR3NDM 集計ご苦労様です。ナンバー交換して頂きました各局ありがとうございました。

JR5PPN いつもお世話になります。少ない交信局数ですがログを提出します。

JR6KBF/6 大分コンテストとの掛け持ちでした。

JS2HEY/2 去年に引き続き今年もＦＭ部門での参加です。あと１ＱＳＯあれば5000点を超えてたのですが非
常に残念です。

皆様、ご参加ありがとうございました。また来年お会いしましょう。


